

# Omarosa : Mike Pence Lebih Buruk dari Trump!

WASHINGTON D.C, CITRAINDONESIA.COM- 'Blak-blakan'. Ini dia mantan staf Gedung Putih, Omarosa Manigault-Newman 'telanjangi' Wakil Presiden Amerika Serikat (AS) [Mike Pence](#), saat CBS 'Celebrity Big Brother' pada Senin (12/2/2018).

Dia malah berani mengatakan kepada teman serumahnya bahwa [Mike Pence](#) lebih buruk daripada Presiden [Donald Trump](#).

- [Trump, Pecat Staf dan Kekerasan Seksual](#)
- [Trump 'Dipecat' Wapres AS Pindahkan Kedubes ke Yerusalem](#)

'Bisakah saya mengatakan ini? Seburuk yang Anda kira Trump. Anda akan khawatir dengan Pence', kata Manigault-Newman mengatakan kepada teman serumahnya yang duduk di sekelilingnya.

Dia melanjutkan, 'Kami akan mengemis kepada Trump selama sehari-hari, agar jadi presiden kembali, dari pada jika Pence menjadi Presiden. Hanya itu yang saya katakan. Dia ([Pence](#)) ekstrem', bebernya.

Manigault, adalah mantan direktur komunikasi untuk Kantor Penghubung Publik di Gedung Putih dan seorang menteri yang ditahbiskan, mengatakan bahwa dia menemukan keyakinan agama Pence 'menyeramkan'.

'Saya orang Kristen. Saya mencintai [Yesus](#). Tapi dia (Pence) pikir Yesus mengatakan kepadanya untuk mengatakan sesuatu – saya seperti, 'Yesus tidak mengatakannya. Menakutkan', katanya.

Kantor Pence menolak berkomentar mengenai ucapan Manigault-Newman.

Manigault-Newman, yang menjadi sorotan dengan Trump saat menjadi kontestan NBC "The Apprentice" pada tahun 2004, mengundurkan diri dari jabatannya di Gedung Putih pada bulan Desember.

Pekan lalu di 'Selebriti Big Brother'. Manigault-Newman mengklaim bahwa ketika dia mencoba memberikan alasan Trump tentang beberapa tweetnya, dia 'diserang' dan ditolak akses oleh 'semua orang di sekitarnya', termasuk Jared Kushner dan Ivanka Trump (menantu dan putri Trump).

Manigault-Newman menggambarkan situasi di dalam Gedung Putih sangat 'buruk' menambahkan, 'tidak akan baik-baik saja'.

Wakil sekretaris pers utama Gedung Putih Raj Shah memberhentikan komentar Manigault-Newman pada sebuah briefing berita Kamis lalu.

'Omarosa dipecat tiga kali di 'The Apprentice', dan ini adalah keempat kalinya kami

membiarkannya pergi', katanya. 'Dia memiliki kontak terbatas dengan Presiden sementara di sini. Dia tidak memiliki kontak sekarang', jelasnya. (cnn/oca)